

Information

● 税務署からのお知らせ

◎確定申告等の申告書作成会場は「相馬市コミニティセンター」です。

期間は、平成20年2月1日（金）から3月17日（月）の平日。時間は、午前9時から午後4時まで。場所は、昨年同様「相馬市コミニティセンター」にて申告書作成会場を設置しております。そのため税務署には、申告書作成会場を設置しません。ご来署された場合は、申告書作成会場へご案内させて頂きますのでご了承下さい。

※申告書作成に当たってご不明な点があつた場合、電話でのご相談できます。

相馬税務署
☎ 0244-3111（代表）

税務署におかけいただいた電話は、自動音声応答（音声ガイダンス）によりお受けいたします。アナウンスに従つてご用件に応じた番号を選択して下さい。
なお、国税に関する一般的なご質問やご相談については、「電話相談センター」にて、仙台国税局税務相談室職員又は東北税理士会の会員税理士が電話でお答え致します。

◎申告書はご自宅のパソコンで

♪作成から提出まで♪

確定申告等は、国税庁ホームページ（<http://www.nta.go.jp>）の「確定申告書等作成コナー」を利用して作成し、「公的個人認証サービスに基づく電子証明書」を取得したうえで、直接受電子申告（e-Tax）をすることができます。

www.nta.go.jp の「確定申告書等作成コナー」を利用して作成し、「公的個人認証サービスに基づく電子証明書」を取得したうえで、直接受電子申告（e-Tax）をすることができます。

めにお願いいたします。
なお、電子申告（e-Tax）では2月16日から申告書の受付を行っています。

●「国の教育ローン」の「」案内

高校、大学、短大、専修学校、各種学校などの入学金や授業料、教科書代、アパートの敷金、家賃など入学時や在学中に必要となる資金を融資する公的制度として、国民生活金融公庫の「国

の教育ローン」があります。
詳しくは、国民生活金融公庫教育ローンコールセンターまでお問い合わせください。

◆ご融資金額 学生・生徒お一人につき200万以内

◆ご返済期間 10年以内（交通遺児・母子家庭は1年延長が可能）

◆措置期間 在学期間内で元金の返済を据置くことができます。

◆利 率 年2・5%（固定金利）

利率は平成19年12月6日現在
（財）教育資金融資保証基金または連帯保証人（1名以上）

■お問い合わせ先 国民生活金融公庫教育ローンコールセンター（0570）008656（ナビダイヤル）

☎ 03-15321-8656
*ナビダイヤルをご利用されると、全国どこからでも市内料金で通話ができます。

■お申込み先 国民生活金融公庫いわき支店
〒970-8026 いわき市平菱川町1-15
☎ 0246-2517251

◎確定申告期間
平成19年分確定申告期は、2月16日と3月15日が共に土曜日であることから税務署の閉庁日となるため、所得税・贈与税の税務署における申告書の受付は、2月18日（月）から3月17日（月）まで（消費税及び地方消費税については3月31日（月）まで）となります。ご準備はお早

広野町民健康マラソン大会受賞者一覧表
《各部門1位のみ記入》

部 門 名	氏 名
小学生男子3・4年生	佐 藤 悠
小学生女子3・4年生	阿 部 寧 彩
小学生男子5・6年生	遠 藤 太 郎
小学生女子5・6年生	佐 藤 千 春
中学生男子1年生	半 澤 悠 司
中学生男子2・3年生	小 野 匡 政
中学生女子1年生	渡 辺 あ ゆ み
中学生女子2・3年生	児 玉 恵 理
高校生女子及び一般女子	鈴 木 三 紀

高校生男子及び一般男子 30歳未満

一般男子30歳以上	中 島 武
一般男子40歳以上50歳未満	斎 藤 信 幸
一般男子50歳以上	安 倍 幹 夫
親子ファミリー	半 澤 茂 黎 斗

12月15日(土)
広野町民健康マラソン大会

広野町民健康マラソン大会が広野町総合グランドを会場に開催されました。当日は、3kmコース、5kmコース、ファミリーの種目に分かれ小学生からファミリーまで多くの町民が参加しました。レース終了後にはお楽しみ抽選会が行われました。参加者全員に参加賞とおにぎり、どん汁が振る舞われ疲れた体を癒していました。

大会成績は左のとおりです。



▲ファミリーの部スタートの様子



▲かわいい衣装で練習の成果を披露（幼稚園）
▼サンタさんからプレゼントをもらう子どもたち



12月8日(土)
保育所クリスマスおゆうぎ会
12月14日(金)
幼稚園生活発表会

クリスマスおゆうぎ会が保育所で生活発表会が幼稚園で行われました。子供たちはかわいい衣装に身を包み、練習の成果を家族の前で披露しました。練習とは違う観客の多さに戸惑う子や、家族が見にきてくれてうれしくてたまらないというような子どもたちなどさまざまでした。また、子供の晴れ舞台を撮影しようとビデオカメラを片手にする父兄の姿も多く見られました。保育所、幼稚園とも会の終わりにサンタクロースが登場し、子供たちへプレゼントを配りました。サンタさんの登場で、びっくりして泣き出してしまう子もいましたが、みんなサンタさんからのプレゼントをたいへんよろこんで受け取っていました。